

Intensas lluvias dejan siete fallecidos y dos desaparecidos en Cuba



La Habana, 2 jun (PL) Las fuertes lluvias asociadas a la tormenta subtropical Alberto dejaron en Cuba siete personas fallecidas y dos desaparecidas, informó el Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil.

Según la nota que publica el diario Granma en su portal digital, dos personas perdieron la vida en la occidental provincia de Pinar del Río, dos en Ciego de Ávila (centro), una en Sancti Spíritus (centro), una en Villa Clara (centro) y otra en la occidental Matanzas, todas ahogadas por inmersión.

Respecto a las dos desaparecidas, la Defensa Civil precisó que se reportan en Ciego de Ávila y Villa Clara.

Las intensas precipitaciones relacionadas con Alberto provocaron en la isla, sobre todo en su región central, crecida de ríos, inundaciones y desborde de embalses.(PL)



Radio Habana Cuba